

Beschluss zur Freigabe von 2000 Euro für Cateringkühlschränke für den Verleih vom AStA

Antragsteller*in: Nicoletta Pütz

Beschlusstext: Das Stupa gibt 2000€ für die Beschaffung eines Cateringkühlschranks und die dazugehörigen Materialien (z.B. Putzzeug, Rollvorrichtung) für den Verleih des AStA aus dem allgemeinen haushalt frei.

Begründung: Der Antrag wären 2k für einen Kühlschrank inkl. Lagerzubehör, also Putzzeug und Rollen.

Der Kühlschrank selber kostet nur ca. 1,7k, ich würde das gerne sobald wie möglich machen, damit wir das Budget aus dem aktuellen Haushalt noch entsprechend nutzen können. Im neuen Haushalt sind 1-2 weitere Kühlschränke bereits mit geplant.